

# PSE, PP y EB rechazan los presupuestos forales y presentan 429 enmiendas

Los partidos de la oposición entienden que el documento «no responde a las necesidades reales de los vizcaínos»

CARMEN BARREIRO BILBAO

El proyecto de presupuestos presentado por la Diputación para el próximo ejercicio ha sido rechazado por los tres partidos de la oposición en Juntas Generales al entender que «no responde a las necesidades reales de los vizcaínos y vizcaínas». Además de solicitar la devolución del documento, PSE, PP y EB han presentado un total de 429 enmiendas parciales, a las que hay que sumar la presentada por los propios nacionalistas vascos (PNV-EA) a la partida presupuestaria referida al Departamento de Innovación y Promoción Económica.

Pese a la batería de enmiendas planteadas por la oposición, 38 más que el año pasado, el proyecto de presupuestos saldrá adelante sin ningún problema, ya que el equipo de gobierno (PNV-EA) tiene mayoría absoluta en la Cámara. La única incógnita que queda por despejar ahora es saber si los nacionalistas vascos aceptarán alguna de las propuestas planteadas por el resto de los grupos para modificar alguna partida concreta. El debate de las enmiendas a la totalidad se celebrará «previsible-

mente» el próximo 14 de diciembre, según informaron ayer en Juntas Generales.

## Proyecto «electoralista»

Los socialistas mantienen que el proyecto de presupuestos, al que tachan de «electoralista»—han presentado 44 enmiendas parciales—, «reincide en los mismos defectos y carencias de años anteriores». En este sentido, insisten en que se trata de un documento «incierto e inse-

guro». «Tenemos algunas dudas sobre la previsión de ingresos. El día 1 de enero entra en vigor la Ley de Aportaciones y todavía no se ha fijado la cantidad que debe aportar la Diputación al Gobierno vasco, de la misma forma que tampoco tenemos muy claro que el crecimiento económico anunciado por el diputado general vaya a compensar el impacto de las rebajas fiscales», según explicó ayer el apoderado socialista, Josu Montalbán.

En el caso de los populares, el rechazo a los presupuestos forales—328 enmiendas—se basa fundamentalmente en que «no incluyen la devolución del peaje de la autopista A-8». No obstante, también plantean «la incorporación de un convenio que permita que el Gobierno vasco conceda un crédito a la Diputación de 300 millones para financiar la 'Supersur'», mientras que el portavoz de EB justificó su rechazo al proyecto—56 enmiendas—al entender que se trata de un documento «escasamente solidario, que no da respuesta al desequilibrio territorial».

■ c.barreiro@diario-elcorreo.com

## Paralizan la norma foral de carreteras

C. B. BILBAO

La Mesa de Juntas Generales de Vizcaya paralizó ayer la tramitación del Proyecto de la Norma Foral de Carreteras a instancias del PP por un defecto de forma en su tramitación. Al parecer, el documento presentado por el Departamento foral de Obras Públicas y Transportes «no incluye todos los requisitos exigidos por la Cámara para poder modificar la normativa foral

vigente». «Falta todo el papeleo referido a los antecedentes. Desde el impacto económico sobre la economía vizcaína hasta el anexo de financiación, así como la presentación de los informes elaborados por todas y cada una de las instituciones y organismos afectados», según informó ayer la apoderada popular, Nerea Llanos.

La paralización de la nueva norma foral de carreteras retrasará «sine die» su aprobación y

entrada en vigor. La Diputación pensaba presentar la propuesta en el pleno del próximo 27 de diciembre, aunque este «contratiempo» complicará su tramitación.

La orden dictada ayer por la Mesa de Juntas Generales también deja sin efecto el calendario establecido por la Diputación para presentar las alegaciones a la norma de carreteras, cuyo plazo de entrega finalizaba precisamente ayer.

La Diputación ofrecerá la fábula de la hormiga y la cigarra en el Euskalduna

EL CORREO BILBAO

Los niños podrán disfrutar del 2 al 5 de enero en el Palacio Euskalduna de la obra 'Txitxarra eta Inurria', basada en la fábula de La Fontaine sobre la cigarra y la hormiga, dentro del programa de la Diputación Gobonak 2006. El Departamento foral de Cultura regalará a todos los niños y niñas que acudan a un reloj. El espectáculo es una producción de la empresa vasca Markeliñe, galardonada con el Max de teatro. Se trata de un montaje fundamentalmente visual, con un espectáculo «lleno de poesía, comodidad, experimentación con materiales, iluminación, ritmo y juego interpretativo», explicaron desde la institución foral.

Esta nueva obra se representará en la Sala A-1 los días 2, 3 y 4 de enero con dos sesiones diarias a las 16.30 y a las 19.00 horas, y una última función, el día 5, víspera de Reyes, a las 11.00 horas. El total de entradas a la venta desde mañana es de 4.200, con un precio de cinco euros. Podrán adquirirse en los puntos habituales: cajeros de la BBK; a través del teléfono 944310310; en la página www.bbk.es y en las taquillas del propio Euskalduna.

**Aupa paperontziak erabiltzen dituztenak!**

Baita zebraideak errespetatzen dituztenak; euren txakurrak direla-eta, beharrezko ardura hartzen duten pertsonak; auzokoetan atsedan eta lo egin beharra kontuan hartzen dutenak; presa barik gidatzen dutenak; seinaldeei kasu egiten dietenak; autobusean behar handiagoa dutenei jarlekua uzten dietenak; eta besteekin bizitzen dakiten pertsona atsegina guztiak ere; aupa!

**Bilbao Cívico Zeu zara protagonista**

1 B 2 3

Bilbao BETI ZURE BIHOTZEA